
議場のマイク・カメラが新しくなりました 
議事進行の変更点について 

 

議場のカメラ、マイクといった音響映像設備を更新しました。 

これまでのアナログ機材が老朽化したため、デジタル機材に一新したものです。 

３月定例会から、この新しい設備のもと議事を進めます。 

 

これまでと変わった点 

提案理由への質疑や一般質問への再質問に答弁するときは、市長や各課

長は自席に配られたマイクを使って、着席したまま受け答えをします。 

演壇まで行き来する時間のロスがなくなります。 

議員についても、議員発言席に着いて質問をするときは、座ったままで

発言をするように申し合わせしました。 

 

議場内に大型モニターを設置しました。 

傍聴席から、質問している議員の表情を 

ご覧いただけます。 

 

 

インターネット中継や録画配信の画質も鮮明になります。 

ぜひ、ご確認ください。 

 
 

見附市議会では、公式インスタグラムもやっています。 

https://www.instagram.com/gikai_mitsukecity/ 

 

アクセスはコチラから 

 

 

 

 

 


